

Danke Heiner für deine Spuren ...

Wir sind tief beeindruckt und berührt von der grossen Anteilnahme während den Tagen des Abschiedes von Heiner Hofer.

Von Herzen danken wir allen, die Heiner im Leben Gutes getan und mit ihm Freude und Leid geteilt haben.

Weiter danken wir allen, die mit uns in der Kirche Ittigen Abschied genommen und Heiner die letzte Ehre erwiesen haben.

Einfühlsam und treffend waren die Worte von Pfarrerin Marianne Bartlome; ebenso die Würdigung von Werner Nuber. Sie schenken uns Trost und Zuversicht. Die musikalische Umrahmung von Daniel Woodtli, Trompete, und Wieslaw Pipczynski, Klavier, hat unsere Herzen berührt.

Weiter danken wir für

- die einfühlsame und respektvolle Pflege und Betreuung auf der Pflegeabteilung im Egghölzli
- die medizinische Begleitung durch Dr. med. Peter Widler
- das feinfühlig Wirken von Marianna Reinhard, finis Bestattungen
- die schönen Blumen sowie die Spenden für die Pflegeabteilung im Egghölzli.

All diese Zeichen lassen uns spüren, dass wir in unserer Trauer mit vielen Menschen verbunden sind und dass Heiner Hofer in den Herzen weiterlebt.

In Dankbarkeit und Verbundenheit
Die Trauerfamilie